

Notre Dame de MALAISE à Bruille St Amand

Au lieu dit “Notre-Dame au Bois” se trouvait dès le XIIe siècle une modeste chapelle dédiée à Marie. En 1243, l’abbé Evrard, moine Prémontré de Château-l’Abbaye, eut une apparition de la Vierge. Elle lui révéla que ce lieu était Saint et lui demanda de bâtir une chapelle plus grande en lui promettant l’aide matérielle des gens de Valenciennes. Dans l’édifice rapidement construit et béni en 1244, on abrita une remarquable statue de la Vierge sauvée d’un incendie qui ravagea la ville de Vieux-Condé à cette époque. Depuis, Notre- Dame de Malaise dispense grâces et miracles.

Evrard vint s’installer près de la chapelle au service des pèlerins. *Lorsqu’il* mourut, les moines de Château-l’Abbaye réclamèrent son corps mais une intervention divine le ramena dans la chapelle pour y être inhumé.

Le culte de Notre- Dame de Malaise a traversé les siècles et reste aujourd’hui très vivant.

- Procession le 15 août suivi de la neuvaine.
- Chapelet chaque dimanche à 17h.